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          Объектом исследования является АО «Газпромбанк».
Целью выпускной квалификационной работы является совершенствование операционной деятельности банка по привлечению физических лиц в условиях кризиса примере АО «Газпромбанк».
Были выявлены особенности деятельности банка по привлечению физических лиц.
Рассмотрены тенденции банковской деятельности по привлечению физических лиц в условиях кризиса.
Дана общая характеристика АО «Газпромбанк».
Проведено исследование деятельности банка по привлечению физических лиц.
Разработаны рекомендации по совершенствованию операционной деятельности банка по привлечению физических лиц и дана оценка
эффективности.
        

        
          The object of the study is JSC «Gazprombank».
The purpose of the final qualifying work is to improve the bank's operating activities to attract individuals in a crisis, as in the example of JSC
«Gazprombank».
Were identified features of the bank to attract individuals.
The trends of banking activities to attract individuals in a crisis.
Given the general characteristics of JSC «Gazprombank».
A study of the bank to attract individuals.
Developed recommendations for improving the operational activities of the bank to attract individuals and assessed the effectiveness.
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